

# **Jahresbericht 2007 der Rotkreuzer Unihockey Lüchse**

Mit der Gründungsversammlung vom 07. November 2007 ist in Rotkreuz der neue Verein „Rotkreuzer Unihockey Lüchse“ gegründet worden. Beim vorliegenden Jahresbericht handelt es sich somit lediglich um einen 4-Monatebericht!

Nach der Gründung sind alle Formalitäten mit der Gemeinde erledigt worden. Seit November ist der Verein im Internet unter RischRotkreuz, Rubrik „Vereine“ aufgelistet. Ebenfalls im November wurde auch dem Fachausschuss Sport (früher Sportkommission) das Gesuch für eine grössere Turnhalle gestellt.

An den Spielabenden am Mittwoch in der Turnhalle Risch ist jeweils eine erfreuliche Anzahl Mitglieder anzutreffen. In letzter Zeit vermehrt sich die Truppe sogar laufend.

Am 13. Dezember 2007 haben wir unseren Jahresabschluss mit einem siebengängigen Menü im Restaurant Wildenburg in Zug genossen. Besten Dank dem Organisator Hans Michel.

Der Vorstand musste in den letzten vier Monaten noch nicht tagen. Verschiedene anstehende Pendenzen konnten direkt nach den Trainings besprochen werden. Mit der wöchentlichen Zusammenkunft und der noch überblickbaren Mitgliederzahl ist der Verwaltungsaufwand noch gering.

Holzhäusern im März 2008  
Hans Leibacher